

Weingarten, 17.05.2018

Verfasste Studierendenschaft der Pädagogischen
Hochschule Weingarten
St.-Longinus-Straße 1
88250 Weingarten
0751501-8231
asta@ph-weingarten.de

Protokoll Vernetzungstreffen vom 17.05.2018

Redeleitung: Kathrin Schiffel
Protokollant: Manuel Krug

Beginn: 13:00 Uhr
Ende: 14:00 Uhr

TOP 1 Ersti-Vesper

- ❖ Kritik/Wünsche
 - Es wurde angemerkt, dass die HoKi als störend empfunden wurde und dies so nicht noch einmal geschehen sollte.
 - Zukünftig solle vor der Begrüßung die Soundanlage (Mikrofon usw.) kontrolliert werden.
 - Die Erstis sollen zukünftig zwischen den Stufen wechseln. Hierzu solle ein geregelter Ablauf implementiert werden (17-18 Uhr Gespräch mit Stufen nach 30min zum Wechseln aufrufen).
 - Es wird vorgeschlagen Gruppentische aufzubauen (Besseres Verständnis untereinander).
 - Vertreter der BA-Studiengänge würden es begrüßen, wenn Vertreter von anderen Studiengängen in die Aula kommen könnten (Viele BA-Studiengänge würden in Kooperation mit anderen Fächern arbeiten). Für Bewegung und Ernährung z.B. Sport usw.
 - Für die Stufen sollte möglichst eine Karte mit wichtigen Wegpunkten ausgegeben werden (Empfehlungen wo hingelaufen werden soll).
- ❖ Geschenke
 - Auch im nächsten Semester sollen wenn möglich wieder kleine Geschenke an die Erstis verteilt werden. Hierzu können Anträge bei der VS im Wert von max. 3€ pro Student abgegeben werden. Die Anträge sind auf der Homepage der PH im VS Bereich zu finden. Die Geschenke sind absolut freiwillig und dienen primär den Stufen als Werbung.
 - Beispiel für Geschenke
 - Stifte und Zettel von Bio mit Logo
 - Stressbälle von Wirtschaft
 - Die benötigte Geschenkeanzahl lässt sich durch Vertreter der Fächer ermitteln (Studianfänger). Bei der Geschenkebestellung ist es theoretisch möglich, mehr Geschenke als vorhandene Erstis zu bestellen und dies dann für zwei Semester zu nutzen (Stichwort Mindestbestellmenge).

TOP 2 Ersti-Rallye

- ❖ Kritik/Wünsche
 - Vertreter des Alibis wünschen sich, besser informiert zu werden. Es sei vorgekommen, dass einzelne Gruppen sehr spät im Alibi aufgeschlagen sind.
 - Die Erstis sollten speziell darüber aufgeklärt werden, dass bei der Rallye möglicherweise Alkohol getrunken werde und deshalb eine Unterkunft für die Nacht von Vorteil wäre.
 - Es solle zukünftig an jeder Station ein Angebot ohne Alkohol geben.
 - Um für eine bessere Verteilung zu sorgen, solle zukünftig jeder startenden Gruppe eine Anfangsstation zugeteilt werden.
 - Die Gesamtzahl der Gruppen sollten an die einzelnen Stationen weiter gegeben werden. Dies würde helfen abzuschätzen, wann alle Gruppen an der Station waren.
 - Auf den Plänen für die Gruppen sollen die Stationen markiert werden.
- ❖ Getränke
 - Die Stationen haben relativ unterschiedlich Geld für Getränke ausgegeben.
 - Geo Getränke für ca. 10€, Sachunterricht ca. 10-15€, Sport deutlich mehr.

TOP 3 Hütte (Stufen)

- ❖ Bericht Geschichtestufa
 - Das Programm habe hauptsächlich aus Besprechungen bestanden. Hier seien die einzelnen Berichte der Aufgabenvertreter ausgetauscht worden und die neuen Mitglieder Eingewiesen worden. Für den Bereich Teambuilding habe man Vertrauensspiele und eine Bergwanderung durchgeführt.

TOP 4 Veranstaltungskalender SS18 und WS18/19

- ❖ Für das kommende Semester soll wieder ein Veranstaltungskalender aufgebaut werden. Aktuell hänge bereits eine einfache Version in der VS. Hier können Vertreter der einzelnen Stufen vorbei kommen und ihre Veranstaltungen eintragen. Auf diesem Weg sollen lästige Überschneidungen der einzelnen Veranstaltungen vermieden werden.
- ❖ Bereits bekannte und Fixe Termine könnten auch an das Alibi geschickt werden, hier könnten die Veranstaltungen in den Kulturfahrplan eingetragen werden.

TOP 5 Beschreibung StuFa (für Spickzettel)

- ❖ Die VS verteilt jedes Semester einen sogenannten Spickzettel an die Erstis. In diesem sind viele wesentliche Informationen enthalten, die für einen gelungenen Start ins Semester benötigt werden. Unter anderem solle von jeder Stufa eine kleine Zusammenfassung (max. DIN A5) eingefügt werden. Diese Zusammenfassung müsse bis spätestens Ende Juli bei der VS eingegangen sein.

TOP 6 QSM (HHJ 19)

- ❖ Auch im HHJ 19 ist es wieder möglich Qualitätssicherungsmittel von der VS zu beantragen. Hierzu können auf der PH-Website im Bereich der VS, Anträge und ein erklärendes Eckpunktepapier heruntergeladen werden. Anträge sollten bis Ende August bei der VS eingegangen sein.

TOP 7 Verleih

- ❖ Die VS hat eine Vielzahl von Materialien, die durch Stufen oder Hochschulgruppen ausgeliehen werden können. Falls Bedarf an weiteren Gegenständen usw. bestehe, würde sich die VS freuen einen entsprechenden Antrag zu erhalten. Die beantragten Materialien werden anschließend im Lager der VS aufbewahrt.
- ❖ Eine möglichst Aktuelle Liste aller vorhandenen Materialien soll entweder veröffentlicht werden, oder per Mail im Anhang zugesendet werden.

TOP 8 Sonstiges

- ❖ Sport
 - Sport
 - Turniere für alle Studenten
 - 29.05. Fußball

VS PH Weingarten · St. Longinus-Straße 1 · 88250

- 04.06. Volleyball
 - 20.06. Mixed(Jedermann-Tournier)
 - Es sei möglich sich noch für einen Rettungsschwimmer-Kurs anzumelden. Die entsprechende Liste würde im Sportzentrum aushängen.
 - Am 30.05. würde im Festsaal ein Vortrag über Autismus stattfinden.
 - Im Wintersemester solle eine Ski-Ausfahrt für PH-Studenten organisiert werden. Kosten würden ca. 240€ betragen.
 - Es wird vorgeschlagen, zukünftig auch Listen im NZ/Schlossbau auszuhängen. Listen im Sportzentrum würden hauptsächlich von Sportstudenten wahrgenommen.
- ❖ Ethik
- Professor Peetz gehe demnächst in Ruhestand. Hierfür werde eine Berufungskommission einberufen.
- ❖ Facebook Gruppe für Stufen
- Auf Facebook würde eine Gruppe für die Stufen der PH-Weingarten existieren. Es wäre empfehlenswert, dieser Gruppe beizutreten.
- ❖ Termine
- 02.06 Familienfest Club Fair
 - 06.06. Wikingerschachturnier
 - 12.06. Roland Paul Kinder-Regenwald e.V. 18:00 Festsaal

Kathrin Schiffel

Vernetzungs-
beauftragte

Manuel Krug

Protokollant
Externreferent